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LE SOCIALISME 
Causerie et infos en bref. 

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine) 

 

Le 15 novembre 2024 

On vous épargnera la énième journée d'action, lâché de ballon, hot dog et Cie. 

 

Les mains sales. 

Pendant que l’ONU estime que les méthodes d’Israël « correspondent aux caractéristiques d’un 
génocide » (AFP 14 novembre 2024), à lire plus loin, Macron téléphone à Netanyahou pour le 
féliciter, et il assiste à un match de foot en soutien à l’Etat sioniste génocidaire.  

Quel parti parlementaire a-t-il rompu avec Macron ? Aucun. Quel parti du mouvement ouvrier 
continue de s’adresser aux partis qui n’ont pas rompu avec Macron ? Tous. 

Tout est dans l’ordre des choses.  

 

Victoire : Double zéro mérité ! 

France 0-0 Israël : Le débrief complet de l'After foot - RMC Sport15 novembre 2024 

Après une première mi-temps pénible pas sauvée par la seconde, les deux équipes se sont séparées 
sur un triste 0-0 donnant la sensation que ce soir, personne n'est sorti gagnant du stade de France. 

Une timide Marseillaise résonne dans un Stade de France qui sonne creux. 

Les personnalités politiques se sont déplacées en masse pour « adresser un message de fraternité et 
de solidarité » avec Israël. Aux côtés d'Emmanuel Macron se sont assis ses prédécesseurs François 
Hollande et Nicolas Sarkozy ; le Premier ministre Michel Barnier, le ministre de l'Intérieur Bruno 
Retailleau ; le ministre des Sports Gil Avérous, l'ancien Premier ministre Manuel Valls ou encore la 
présidente de la région Île-de-France Valérie Pécresse. 

À peine 13 000 spectateurs étaient attendus au Stade de France, ce jeudi, pour le match entre la 
France et Israël comptant pour la Ligue des nations. (4 000 policiers et 1 600 agents de sécurité. 
Donc pratiquement 1 policier ou agent de sécurité pour 2 spectateurs, démentiel ! Que ne feraient-
ils pas pour avoir les faveurs de l'Etat des banquiers anglo-saxons-sionistes génocidaires. Aucun 
autre Etat dans le monde n'aurait le doit à un tel traitement. - J-C) 

http://www.meltl.com/
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Pas de revendeur de billets ou d'écharpes ni de stands de hot-dogs… Ce jeudi soir, le long de l'allée 
du Stade de France, qui relie la gare RER B à l'enceinte de 80 000 places, on ne retrouve que des 
policiers, gendarmes et CRS. Pour prendre place en tribune, il a fallu présenter sa pièce d'identité 
quatre fois et subir deux fouilles corporelles. Enfin, les sacs à dos ont été bannis comme les 
drapeaux palestiniens. 

Incapable de marquer contre une équipe qu'ils avaient dominée 4-1 en octobre, les Bleus sont 
assurés de terminer au moins à la deuxième place de leur groupe, devant la Belgique, battue par 
l'Italie (1-0). (Ils se sont « couchés » comme ils disent dans la boxe. – J-C) 

Des échauffourées en tribune. 

Il semblerait que des personnes se revendiquant supporters d'Israël, cagoulées et vêtues de noir, s'en 
soient pris à des supporters français. Les stadiers sont intervenus. 

Une bagarre vient d’éclater dans les tribunes du Stade de France. 

Des supporters israéliens semblent lyncher un mec à 10 contre 1. 

Seule une grosse centaine de supporters d'Israël a pris place dans les travées du Stade de France. Ils 
ont entonné des chants qui risquent de faire réagir. 

Chant entonné, selon un journaliste sur place, "Hamas on t’encule". Quelques slogans « libérez nos 
otages » se sont fait entendre. 

Malgré l'interdiction, un spectateur est parvenu à introduire un drapeau de la Palestine dans le Stade 
de France. Sur X, il a publié une photo de lui brandissant l'étendard, accompagné d'un message. 

"Pas une seule mesure de restriction de la liberté d’expression ne peut faire oublier le massacre de 
civils en cours à Gaza Bruno Retailleau. Même au Stade de France, FreePalestine !". 

L'hymne israélien fut davantage sifflé – ce qui est plus rare – et les équipes techniques du Stade de 
France ont dû monter le son des enceintes jusqu'à saturation pour masquer des sifflets qui ont 
perduré à chaque fois qu'un joueur israélien touchait la balle.  RMC Sport et Le Point 15 novembre 
2024 

 

Ce sont bien des cinglés qui nous gouvernent. 

En Suède, le gouvernement a bien pris en compte la phobie pour les bananes de cette ministre 
- Le HuffPost 14 novembre 2024  

Le tabloïd suédois Expressen s’est penché ce mercredi 13 novembre sur la peur énorme de la 
ministre suédoise de l’Égalité entre les femmes et les hommes, Paulina Brandberg, de se trouver à 
proximité d’une banane. Son angoisse est telle que les fonctionnaires du gouvernement doivent 
s’assurer que les salles de réunion et les lieux qu’elle visite soient entièrement sécurisés. Donc 
dépourvus de bananes. 

http://www.meltl.com/
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« C’est une sorte d’allergie, pourrait-on dire », a expliqué Paulina Brandberg à Expressen, avant 
d’ajouter : « c’est quelque chose pour lequel je reçois une aide professionnelle ». En 2020, sur X, la 
ministre du Parti populaire libéral avait déjà déclaré être atteinte de la « phobie la plus folle du 
monde », avait repéré Politico. 

Le média suédois a consulté des mails envoyés par le personnel de la ministre libérale avant chaque 
déplacement officiel. « Paulina Brandberg est très allergique aux bananes, il serait donc 
souhaitable qu’il n’y ait pas de bananes dans les lieux où elle séjournera », est-il écrit dans l’un 
d’eux, destiné à l’Agence judiciaire norvégienne avant un déjeuner. « Il ne doit y avoir aucune trace 
de bananes », a encore réclamé son personnel au président du Parlement, Andreas Norlén. 

La bananophobie, « bien que rarissime, fait partie des phobies alimentaires et peut concerner la 
texture, l’odeur et le goût », explique Michel Naudet, psychologue clinicien, auprès de Femme 
Actuelle.

 

Les sionistes barbares à Amsterdam. Suite. 

J-C – Voilà dorénavant ce qui tourne en boucle dans tous les médias mainstream. Ils l’avaient tu 
dans un premier temps pour pouvoir déballer leur propagande prosioniste. 

AFP – Les fans du Maccabi s’étaient aussi illustrés avant la partie en entonnant des chants anti-
arabes et en brûlant un drapeau palestinien sur la place centrale du Dam. AFP 14 novembre 2024   

 

Deux articles sur la Chine. 

Les préjugés au sujet de la Chine –Le Saker francophone 22 octobre 2024    

Lors d’une récente conférence sur l’investissement à Kuala Lumpur, j’ai rencontré un vieil ami et 
client de Gavekal. Autour d’un café, nous avons parlé de l’un des changements les plus visibles de 
ces dernières années en Asie : les voitures chinoises qui sont si rapidement apparues sur les routes 
du continent. Cela nous a conduit aux commentaires formulés en septembre par le PDG de Ford, 
Jim Farley. Fraîchement rentré d’une visite en Chine, Farley a déclaré au Wall Street Journal que la 
croissance du secteur automobile chinois constituait une menace existentielle pour son entreprise et 
que “la fabrication selon les normes chinoises allait maintenant être la priorité la plus importante.” 

À tout point de vue, c’est une déclaration bouleversante. 

Fabriquer des voitures est compliqué. Pas aussi compliqué que de fabriquer des avions de ligne ou 
des centrales nucléaires. Mais la fabrication de voitures est toujours la marque d’une économie 
industrielle avancée. Ainsi, l’idée que la Chine établit soudainement les normes que les autres 
doivent maintenant s’efforcer de respecter est un changement radical par rapport au monde dans 
lequel nous vivions il y a à peine cinq ans. 

Cela a amené mon ami à se demander comment Farley et d’autres PDG de l’industrie automobile 
avaient pu s’endormir aussi profondément au volant. Comment la Chine a-t-elle pu si rapidement 
dépasser les industries établies dans le monde entier sans que tous ces PDG occidentaux très bien 
payés ne réalisent ce qui se passait ? 

http://www.meltl.com/
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Il existe de nombreuses réponses possibles à cette question. Ils vont de l’évidence à l’histoire et à la 
culture en passant par la variété des hypothèses complotistes. Et ils méritent d’être examinés pour 
tenter à la fois de comprendre où en est la Chine aujourd’hui et de mettre en évidence les angles 
morts dont souffrent encore certains investisseurs lorsqu’ils examinent la deuxième économie 
mondiale et leurs implications pour les marchés. 

Pour lire en entier cet article très intéressant : 

https://lesakerfrancophone.fr/les-prejuges-au-sujet-de-la-chine 

 

Et moa et moa ou dans la caverne d'Alibaba, demandez "le socialisme à la chinoise". 

Le socialisme à la chinoise est-il marxiste ? par Bruno Guigue. 

Ancien élève de l’École normale supérieure et de l’École nationale d’administration, professeur 
invité à l’École de marxisme, Université normale de la Chine du Sud (Visiting Professor of the 
School of marxism, South China Normal University) 

Il fallait lire, le capitalisme à la chinoise est-il marxiste, devinez la réponse de l’auteur : 

https://reseauinternational.net/le-socialisme-a-la-chinoise-est-il-marxiste/?login=success 

 

Mon commentaire suite à cet article et au commentaire d'un lecteur naïf enthousiaste.  

- "La Chine a sorti plus de 800 millions de Chinois de la pauvreté" 

C'est marrant, on entend le même refrain à propos de l'Inde, qui, elle aussi, aurait  sorti 800 millions 
d'Indiens de l'extrême pauvreté, mais cette fois grâce au capitalisme, et non au communisme.  

Décidément voilà deux systèmes économiques vertueux, c'est magnifique, que demandent les 
peuples, de quoi se plaignent-ils les ingrats, franchement. 

La réalité pourrait être très différente.  

On aurait plutôt assisté dans les deux cas à une métamorphose de la pauvreté sous des régimes 
économiques féodaux, à la pauvreté sous des régimes économiques capitalistes. Laissons de côté ici 
les types de régime politique en place dans ces deux pays, puisqu'en dernière analyse, ils sont au 
service du capitalisme mondial. 

Ces 1,6 milliard de travailleurs chinois et indiens ont été intégrés à l'économie de marché ou au 
capitalisme mondial, ils nous ont rejoints en quelque sorte. Vous avez raison, souhaitons-leur la 
bienvenue au club du salariat de l'exploitation esclavagiste des temps modernes.  

Et vive le capitalisme, puisque c'est le seul vainqueur dans cette histoire!  Heureusement qu'il en 
existe une autre, ce sera pour une autre fois... (luttedeclasse.org) 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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J’ai commencé à rédiger un texte sur ce sujet, je vais essayer de trouver le temps de le terminer. 

 

Santé. 

Big Pharma Business. Racket et pillage à 26 500 dollars par an. 

J-C – Un revirement qui a un prix exorbitant ! 

Alzheimer : C’est quoi le Leqembi, ce nouveau traitement approuvé par le régulateur 
européen ? - 20minutes.fr/AFP 15 novembre 2024 

Un immense espoir pour les malades. L’Agence européenne des médicaments (EMA) vient 
d’approuver ce jeudi un traitement très attendu visant à réduire le déclin cognitif des personnes 
souffrant de la maladie d’Alzheimer. Après l’avoir initialement bloqué en juillet, l’Ema explique 
qu’il sera finalement destiné à certains patients. 

En juillet, l’EMA s’était prononcée contre la mise sur le marché du Leqembi dans l’UE, estimant 
que l’effet observé du traitement ne contrebalançait pas le risque d’effets secondaires graves, dont 
des saignements potentiels dans le cerveau. « Un réexamen a permis de conclure que les bénéfices 
l’emportent sur les risques dans une population restreinte de patients », a finalement tranché 
l’agence.  20minutes.fr/AFP 15 novembre 2024 

J-C - Trouvé sur le Net : 

- Combien coûtera Leqembi ? L'assurance maladie le prendra-t-elle en charge ? Eiasi, le fabricant 
du Leqembi, a fixé son prix catalogue à 26 500 dollars par an.  

Le fabricant : Biogen  est une entreprise américaine. 

Actionnaires : Renaissance Technologies (23,4 %) (2020) 

Renaissance Technologies est un hedge fund américain créé en 1982. 

 

Le fenbendazole. 

J-C- Le fenbendazole est utilisé contre les parasites gastro-intestinaux. C’est l’équivalent de 
l’ivermectine parfois difficile à se procurer. 

Fenbendazole oral pour la thérapie anticancéreuse chez l'homme et l'animal - Anticancer 
Research September 2024  

https://ar.iiarjournals.org/content/44/9/3725 

 

 

http://www.meltl.com/
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Rapport de cas 

Rapport de cas : Adénocarcinome du côlon sigmoïde de stade II chez une femme âgée de 64 ans 

Rapport de cas : Traitement d’une tumeur desmoïde (fibromatose agressive) chez une femme de 34 
ans 

Rapport de cas : Cancer du sein métastatique, 83 femmes 

Rapport de cas : Cancer épidermoïde de l’œsophage, hommes de 74 ans 

https://www.fenbendazole.org/fr/category/rapports-de-cas/page/2/ 

 

Sur la situation politique et sociale en France. 

Le secret de polichinelle. 

Budget 2025 : Barnier annonce qu’il devra « probablement » utiliser le 49-3  - 20minutes.fr 15 
novembre 2024 

 

En famille avec leur épouvantail. 

Procès du RN : Darmanin, Zemmour, Estrosi… Pourquoi des adversaires de Marine Le Pen 
s’opposent à une inéligibilité - 20minutes.fr 14 novembre 2024 

J-C – Ils craignent peut-être aussi que cela leur arrive un jour… 

 

Collaboration de classes. C'est à ces ordures que je dois ma retraite misérable de 400 euros. 

Plusieurs syndicats s'entendent avec le patronat sur de nouvelles règles sur l'assurance 
chômage et l'emploi des seniors - francetvinfo.fr/AFP 15 novembre 2024 

Trois accords d'un coup. Le patronat et plusieurs syndicats sont parvenus à s'entendre sur de 
nouvelles règles sur l'assurance chômage et sur des mesures pour favoriser l'emploi des seniors, 
jeudi 14 novembre, avec en bonus un troisième accord sur le dialogue social. 

Parmi les syndicats, qui doivent désormais soumettre ces accords à leurs instances, la CFDT et la 
CFTC ont exprimé un avis favorable aux trois textes. La CGT s'est montrée nettement plus 
réticente, déplorant un accord "dur" sur l'assurance chômage et l'absence de "gros gains" pour les 
salariés sur l'emploi des seniors. La CFE-CGC, qui avait déjà indiqué qu'elle ne signerait pas 
l'accord sur l'assurance chômage, a indiqué être favorable aux deux autres textes. FO réserve encore 
son appréciation sur les trois volets. 

http://www.meltl.com/
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La CFDT et la CFTC signent des deux pieds, la CGT est "réticente" mais ne dit pas franchement 
non, la CFE-CGC signera et ne signera pas, et enfin FO attend de voir quelles positions définitives 
auront adopté les autres syndicats pour se positionner à son tour dans ce jeu de rôles, où les seuls 
perdant seront les chômeurs et les vieux travailleurs. Vous appelez cela des syndicats, patronaux, 
oui ! 

 

L'engrenage des inégalités sociales est cruel pour jeunes les plus pauvres. 

Les trois quarts des jeunes ont déjà renoncé à un emploi ou une formation à cause de 
problèmes liés à la mobilité, selon le baromètre Apprentis d'Auteuil  - francetvinfo.fr 14 
novembre 2024 

Plus de trois jeunes sur quatre (76%) ont déjà renoncé à un emploi ou une formation en raison de 
difficultés de mobilité, indique jeudi 14 novembre le 5e baromètre Apprentis d'Auteuil que 
franceinfo révèle. Le baromètre intitulé "La mobilité, frein à l'insertion sociale et professionnelle 
des 18-25 ans" précise que la majorité des jeunes concernés "ont dû abandonner au moins une 
opportunité parce qu'ils n'avaient aucune solution de transport accessible et compatible avec leurs 
horaires (61%), parce qu'ils n'avaient pas de moyen de transport personnel (56%) ou encore en 
raison du coût des transports comme le prix de l'essence (54%) ou celui des transports en commun 
(43%)". 

Pour les adolescents éloignés du monde du travail, qui ont arrêté l'école tôt, qui n'ont pas d'emploi 
et qui ne suivent pas de formation, la problématique est encore plus aiguë : huit sur dix ont renoncé 
à une opportunité par manque de solutions pour s’y rendre, ce qui renforce leur exclusion 
professionnelle et sociale. 

Enfin, deux jeunes sur trois (66%) ont déjà rencontré des problèmes pendant leurs études (examen 
raté, renvoi, etc.) ou leur travail (rendez-vous client non honoré, avertissement, licenciement, etc.) 
en raison de difficultés de mobilité (indisponibilité des transports, retards ou absences répétés...). 
francetvinfo.fr 14 novembre 2024 

J-C - Cela a toujours été la hantise des pauvres, le coût du transport pour aller à l'école ou aller 
travailler. On essaie de trouver une école ou un boulot proche de chez soi, mais ce n'est pas toujours 
possible, on ne choisit pas, on ne choisit rien dans cette société injuste et oppressive.  

Quand mes parents déménagèrent en banlieue en 1967, j'avais 12 ans, j'étais scolarisé dans le 9e 
arrondissement de Paris, à 20 ou 30 minutes à pied de chez nous. Je partais de la maison à 8h et je 
n'étais jamais en retard. A 8h30 pile, le directeur fermait la porte de l'école, gare aux retardataires, 
ils seraient systématiquement consignés le jeudi suivant, et parfois ils se faisaient tirer les oreilles en 
prime ! De Rueil, il allait me falloir environ 1h30 pour me rendre à l'école, c'est depuis cette date 
que mes oreilles ont rallongé ! Je devais me lever à 6h15 pour partir à 7 heures. 5 bonnes minutes 
de marche pour aller à l'arrêt du bus, 30 minutes pour atteindre la gare de Puteaux, rajoutez 10 
minutes si le premier bus ne s'arrêtait pas parce qu'il était plein, 30 minutes encore pour arriver à la 
gare Saint-Lazare, un omnibus qui faisait des arrêts à rallonge à chaque station, j'enrageais, puis 
encore 10 minutes pour atteindre l'école. Le soir, c'était pire, le bus était souvent bondé, plusieurs 
passaient sans s'arrêter ou quand il s'arrêtait il ne prenait que quelques passagers. Du coup, quand je 
descendais du train, je descendais l'escalier à fond de train jusqu'à l'arrêt de bus pour être parmi les 
premiers dans la file d'attente, je n'arrivais pas à la maison avant 19 ou 19h30, j'étais parti 12 heures 
plus tôt, bonjour la fatigue et la faim aussi. 
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Souvent le bus et le train étaient plein à craquer, je faisais tout le voyage debout, arrivé à l'école 
j'étais déjà crevé. Quand il pleuvait et l'hiver c'était pire, j'arrivais complètement trempé et les pieds 
gelés, parce que j'avais des chaussures de mauvaises qualités et les semelles percées, tous les ans je 
tombais plusieurs fois malade.  Et le plus fort, c'est qu'il y avait une école publique au bout de ma 
rue, mais mes parents idiots et bourrés d'idées reçues s'étaient mis en tête, que les profs étaient des 
"cocos" et ils ne voulaient pas que je reçoive une mauvaise éducation, ils préférèrent m'envoyer 
dans des écoles privés catholiques qui leur coûtaient les yeux de la tête, alors qu'on était très pauvre, 
au détriment de notre alimentation et de notre bien-être, bref, ils eurent tout faux à mon grand 
désespoir ! 

Quand plus tard j'allai travailler, ce fut la même galère, à ceci près qu'il n'y avait pas encore un 
chômage de masse. Alors, je prenais de préférence un boulot proche de chez moi, disons à 30 
minutes en vélo en pédalant bien. Il m'arriva d'avoir une mobylette, mais je n'avais pas d'argent pour 
acheter de l'essence ! A cette époque on montait souvent dans le bus, le métro et le train sans payer, 
on se faisait rarement gauler, et comme on était jeune, les contrôleurs étaient compréhensifs ou 
bienveillants, aujourd'hui pour les jeunes c'est beaucoup plus difficile. Il m'arriva d'aller bosser de 
l'autre côté de Paris ou de me taper 2 heures matin et soir pour un salaire de misère souvent le 
ventre plutôt vide que plein. Ce sont des trucs qu'on n'invente pas, qu'on n'oubliera jamais. 

 

 

Quand la Russie adopte une loi en faveur des enfants, un scandale liberticide hurle les 
wokistes occidentaux. 

Russie : La Douma interdit les adoptions d’enfants russes dans les pays où le changement de 
sexe est autorisé - RT 12 novembre 2024 

Lors d’une session plénière ce 12 novembre, la Douma a adopté un projet de loi qui interdirait 
l’adoption d’enfants russes par des citoyens d’États où la procédure de changement de sexe est 
autorisée. Le texte avait été présenté par des députés en juillet adopté le 25 septembre en première 
lecture. 

«Il est extrêmement important d’exclure toute atteinte à la possibilité de changer de sexe par 
quelque moyen que ce soit lors d’une adoption à l’étranger», a déclaré sur sa chaine Telegram le 
président de la Douma, Viatcheslav Volodine, défendant une mesure qui vise à protéger les enfants 
des «dangers potentiels». «Depuis 1993, les étrangers ont adopté 102 403 enfants russes», a-t-il 
notamment souligné. 

«Cette initiative législative consiste à refuser l’adoption ou la tutelle d’enfants russes aux citoyens 
des pays suivants : Allemagne, Argentine, Australie, Autriche, Belgique, Grande-Bretagne, Canada, 
Danemark, Espagne, Estonie, Finlande, Islande, Italie, Norvège, Suisse et autres pays où le 
changement de sexe est autorisé soit par intervention médicale, soit par modification des 
documents d’identité», avait précisé Volodine, le 13 juillet, annonçant le début de l’examen de ce 
texte. 

En Russie, l’adoption d’enfants russes par des citoyens américains est déjà interdite depuis janvier 
2013, après l’entrée en vigueur de la loi Dima Iakovlev. 
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Cette interdiction a été introduite après plusieurs décès très médiatisés d’orphelins russes (Ivan 
Skorobogatov et Dmitri Iakovlev) adoptés par des Américains. Dans son message, Viatcheslav 
Volodine a noté qu’«au fil des ans, le nombre d’enfants adoptés à l’étranger a diminué à plusieurs 
reprises». RT 12 novembre 2024 

 

Quand la "gauche" cautionne le mariage des enfants. 

"Protéger les petites filles et les adolescentes": la Colombie adopte une loi interdisant le 
mariage des enfants - BFMTV 14 novembre 2024 

Le Parlement colombien a adopté ce mercredi 13 novembre une loi interdisant le mariage de 
mineurs de moins de 18 ans, dans l'un des pays d'Amérique du Sud jusqu'à présent les plus laxistes 
en la matière. "L'assemblée plénière approuve le projet de loi, nous sommes tous heureux", s'est 
exclamé le président du Sénat, Efraín Cepeda, membre du Parti conservateur, à l'issue du vote. 

Pour entrer en vigueur, la loi doit cependant encore être promulguée par le président de gauche 
Gustavo Petro qui, lorsqu'il était au Parlement, avait rejeté une initiative similaire. 

La Colombie autorise actuellement les mariages à partir de l'âge de 14 ans, sous réserve du 
consentement des parents de la personne mineure. Dans le reste de l'Amérique du Sud, l'âge 
minimum pour se marier se situe entre 16 et 18 ans. L'Argentine autorise le mariage dès l'âge de 14 
ans avec l'approbation d'un juge. 

Selon les chiffres officiels, 114 mariages impliquant des mineurs ont été célébrés en Colombie en 
2023. BFMTV 14 novembre 2024 

En complément. Comment l’Empire protège les pédophiles. 

Au pays de Walt Dysney, comme ils aiment les petites filles. 

En 2023, la majorité des États américains n'ont toujours pas interdit le mariage d'enfants - 
slate.fr  27 novembre 2023 

«Dans 90% des cas, ce sont des victimes d'abus sexuels, poussées par leurs parents, leur 
communauté religieuse ou leur milieu social à une union qu'elles ne désirent pas.» 

«En moins de vingt ans, de 2000 à 2018, 300.000 enfants ont été mariés, essentiellement des jeunes 
filles de parfois 10 ans à peine. Bien que peu connues des Américains, ces unions sont tout à fait 
légales dans 40 des 50 États du pays. Et dans cinq d'entre eux, elles se font sans aucune limite 
d'âge» 

«Souvent, en vingt-quatre heures, une jeune fille, parfois de 15 ou 16 ans, peut se retrouver mariée 
de force à un homme de 50 ans, ou même de 80» 

«Il suffit que le couple se rende au bureau d'état civil. Il remplit des papiers, signe et ressort 
légalement marié dix minutes plus tard».  slate.fr  27 novembre 2023 
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J-C - Personnellement, ma première épouse a 66 ans, ma seconde épouse également, quant à ma 
compagne actuelle, elle a 52 ou 53 ans, elle n'a pas de bulletin de naissance, on a comparé avec 
l'âge de ses frères et sœurs pour établir cette date.  

En Inde, on m'avait proposé des jeunes filles mineures très jolies, plus jeunes que ma fille, car ici 
c'est toléré ou normal. Ma compagne a été mariée à l'âge de 12 ans, ses sœurs aussi, sa mère aussi, 
la mère de mon épouse indienne aussi, donc on peut dire que c'était encore fréquent il n'y a pas si 
longtemps, cette pratique perdure dans d'autres Etats ou régions de l'Inde. 

 

L’enfer de la guerre impérialiste et coloniale ou la barbarie capitaliste à l’œuvre. 

Gaza : L’ONU estime que les méthodes d’Israël « correspondent aux caractéristiques d’un 
génocide » - 20 Minutes/AFP 14 novembre 2024 

Crime de guerre - Le comité spécial de l’ONU estime qu’Israël « cause intentionnellement la mort, 
la famine et des blessures graves » dans la bande de Gaza. 

La guerre menée par Israël dans la bande de Gaza constitue-t-elle un génocide à l’encontre des 
Palestiniens ? Oui, à en croire l’ONU. Le comité met en exergue les « pertes civiles massives et les 
conditions imposées aux Palestiniens sur place mettant leur vie en danger intentionnellement », 
dans un rapport qui doit être présenté lundi à l’Assemblée générale de l’ONU à New York. 

« A travers son siège de Gaza, son obstruction de l’aide humanitaire, ses attaques ciblées et en 
tuant des civils et des travailleurs humanitaires, malgré les appels répétés de l’ONU, les 
ordonnances contraignantes de la Cour internationale de justice et les résolutions du Conseil de 
sécurité, Israël cause intentionnellement la mort, la famine et des blessures graves », indique le 
comité dans un communiqué. 

Israël « utilise la famine comme méthode de guerre et inflige une punition collective à la population 
palestinienne », ajoute le comité. Le rapport montre comment la vaste campagne de bombardements 
menée par Israël à Gaza a décimé les services essentiels et déclenché une catastrophe 
environnementale avec des effets durables sur la santé. 

Jusqu’en février, les forces israéliennes avaient utilisé plus de 25.000 tonnes d’explosifs dans la 
bande de Gaza, « l’équivalent de deux bombes nucléaires », soit environ près de deux fois la bombe 
larguée sur Hiroshima, souligne le rapport. « En détruisant les systèmes vitaux 
d’approvisionnement en eau, d’assainissement et d’alimentation, et en contaminant 
l’environnement, Israël a créé un mélange mortel de crises qui infligeront de graves préjudices aux 
générations à venir », dénonce le comité. 

Il se déclare aussi « profondément alarmé par la destruction sans précédent des infrastructures 
civiles et par le nombre élevé de morts à Gaza », où plus de 43.700 personnes ont été tuées depuis 
le début de la guerre, selon le ministère de la santé du territoire dirigé par le Hamas. Le nombre 
impressionnant de morts soulève, selon le comité, de sérieuses inquiétudes quant à l’utilisation par 
Israël de systèmes de ciblage améliorés par l’intelligence artificielle (IA). 

« L’utilisation par l’armée israélienne de systèmes de ciblage assistés par l’IA, avec une 
supervision humaine minimale, combinée à des bombes lourdes, souligne le mépris d’Israël pour 
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son obligation de faire la distinction entre les civils et les combattants et de prendre des mesures de 
protection adéquates pour éviter les décès de civils », indique le rapport. 

Le comité s’inquiète en particulier des informations faisant état de nouvelles directives abaissant les 
critères de sélection des cibles, qui semble avoir permis à l’armée d’utiliser des systèmes d’IA pour 
« générer rapidement des dizaines de milliers de cibles, ainsi que pour suivre les cibles jusqu’à leur 
domicile, en particulier la nuit, lorsque les familles s’abritent ensemble ». 20 Minutes/AFP 14 
novembre 2024 

 

Frappe aérienne israélienne sur Damas : quinze civils tués dans des quartiers résidentiels - 
RT 14 nov. 2024 

Une frappe aérienne israélienne a visé Damas et sa banlieue, touchant des immeubles résidentiels 
dans les quartiers de Mazzeh et Qudsaya. Selon les autorités syriennes, l'attaque a fait quinze morts 
et seize blessés, parmi lesquels des femmes et des enfants. Ce raid est l’un des plus meurtriers sur la 
capitale syrienne depuis des mois. RT 14 nov. 2024 

 

 

 

Etats-Unis. 

Etats-Unis : Trump annonce la nomination du vaccinosceptique Robert F. Kennedy Jr au 
poste de ministre de la Santé - 20minutes.fr/AFP 15 novembre 2024  

Robert F. Kennedy Jr, 70 ans, est un ancien avocat spécialisé en droit de l’environnement, connu 
pour ses positions controversées sur les vaccins et la santé publique. 

« Pendant trop longtemps, les Américains ont été écrasés par l’industrie alimentaire et les 
laboratoires pharmaceutiques qui se sont livrés à la tromperie et à la désinformation en matière de 
santé publique », a expliqué Donald Trump sur Truth Social. Il a ajouté que, sous la direction de 
Robert F. Kennedy Jr, le ministère de la Santé « jouera un grand rôle pour garantir que tout le 
monde sera protégé des produits chimiques, des polluants, des pesticides, des produits 
pharmaceutiques et des additifs alimentaires dangereux qui ont contribué à l’énorme crise de santé 
dans ce pays ». 

Cette décision a suscité des réactions mitigées, notamment en raison des positions de Kennedy sur 
les vaccins. En effet, il est connu pour propager des théories du complot, notamment sur les vaccins 
contre le Covid-19, développés en un temps record sous l’administration Trump, comme le rappelle 
le site Barrons. 20minutes.fr/AFP 15 novembre 2024 

 

«L’ennemie de Kiev» Tulsi Gabbard, nommée directrice du renseignement américain par 
Trump - RT 14 nov. 2024  
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En choisissant Tulsi Gabbard pour diriger le renseignement national américain, le président élu 
Donald Trump s’entoure d’une alliée pourtant controversée. Ancienne membre du Congrès d’Hawaï 
et opposante déclarée aux guerres d’intervention, Gabbard, qui a quitté le Parti démocrate pour 
rejoindre les Républicains, est perçue comme une figure critique de la politique étrangère 
américaine, en particulier en ce qui concerne la Russie et l’Ukraine. 

Tulsi Gabbard voit dans la politique actuelle de Washington une stratégie pour prolonger le plus 
longtemps possible le conflit en Ukraine. Elle a critiqué l’administration américaine pour ses 
livraisons d’armes à Kiev, qu’elle estime «exacerber la situation» et éloigner la paix. En 2022, elle 
a également souligné que la résolution du conflit pourrait nécessiter des concessions territoriales de 
la part de l'Ukraine et son engagement à la neutralité, tout en appelant à une implication active des 
États-Unis dans un processus de paix plutôt que dans une intensification de l’escalade. 

Pour Kiev, la nomination de Gabbard est une surprise ; elle figure en effet dans la base de données 
«Peacemaker», qui recense les personnalités perçues comme hostiles à l'Ukraine. 

Gabbard s’est opposée à l’implication militaire des États-Unis en Syrie et a également condamné les 
actions américaines en Irak et en Afghanistan. Elle prône une réduction de la présence militaire 
américaine à l’international et a régulièrement dénoncé les «guerres de changement de régime» 
comme coûteuses et inefficaces. Elle a même comparé l’aide militaire américaine en Ukraine aux 
interventions passées, estimant que «les élites de Washington tentent de faire de l'Ukraine un 
nouvel Afghanistan». 

En tant que directrice du renseignement national, elle sera responsable de la supervision des 18 
agences de renseignement américaines et de la préparation des rapports de sécurité quotidiens pour 
le président. 
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